

Fünfzehn neue Leichtathletiktrainer

Mit den Prüfungen am Samstag, endete eine mehrmonatige Ausbildung des bayerischen Leichtathletikverbandes zum C-Trainer Leichtathletik. Fünfzehn, zum Teil meistens junge Frauen und Männer, stellten sich den geforderten Aufgaben, um zukünftig in den Vereinen Aufgaben in der Nachwuchsarbeit zu übernehmen. Die Verantwortung für diese Ausbildung lag in den Händen von der Lehrwartin des Bezirks Niederbayern, Birgit Nistler aus Viechtach.



Für die Organisation in Bad Kötzing, war Abteilungsleiter des TV, Alois Brandl verantwortlich. Nistler, bedankte sich bei der Abschlussbesprechung dafür bei Brandl und auch bei der Stadt Bad Kötzing, für die unkomplizierte Überlassung der Dreifachturnhalle für dieses Vorhaben. Auch den jungen Schülerinnen und Schülern aus den Reihen der Leichtathleten des TV Bad Kötzing, die sich für die Lehrproben der neuen Trainer zur Verfügung gestellt haben, galt ein herzliches Vergelt's Gott dafür.



Auch der Bezirksvorsitzende der Oberpfalz, Josef Zwickelpflug stattet den Prüflingen eine Besuch ab.

Alle Teilnehmer haben die Prüfung bestanden und können nun voller Tatendrang ihr erlerntes an den Leichtathletiknachwuchs in Bayern weitergeben.